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México	
	
Breve	biografia.	
	
Nascido	em	Tuxtla	Gutiérrez,	Chiapas.	Sou	Engenheiro	em	Sistemas	Computacionais	
pelo	Tecnológico	de	Monterrey,	fiz	um	mestrado	em	Administração	de	Tecnologias	da	
Informação	na	mesma	instituição.		Há	25	anos	que	eu	moro	na	cidade	de	Monterrey,	
Nuevo	León,	dos	quais	quase	22	trabalhando	no	NIC	México.	Eu	tive	que	viver	o	boom	
da	Internet	no	México	e	ajudar	a	sua	evolução	a	partir	do	treinamento,	designação	de	
recursos	como	são	os	nomes	de	domínios	e	endereços	IP,	e	hoje	estou	empenhada	em	
gerar	elementos	que	ajudem	a	fazer	uma	"Internet	melhor"	na	minha	comunidade	e	
região.		
		
Conte-nos	sobre	você,	a	pessoa	e	seus	interesses.		
	
Eu	sou	uma	pessoa	honesta	e	consistente,	com	uma	visão	clara	das	minhas	prioridades	
na	vida.	O	mais	importante	para	mim	é	a	família	que	formei	com	a	minha	esposa:	em	
18	anos	de	casamento,	nós	estivemos	juntos,	tanto	nos	tempos	felizes	quanto	difíceis;	
temos	uma	filha	de	14	anos	e	um	filho	de	11	anos.	Além	da	minha	família,	meu	
trabalho	também	possibilitou	que	eu	vivesse	segundo	os	valores	que	eu	considero	
fundamentais	como	ser	a	honestidade	e	a	responsabilidade.	Dedico	o	meu	tempo	livre	
a	minha	família	e	meus	amigos,	gosto	de	conviver	em	ambientes	simples	de	confiança.	
Entre	meus	interesses	pessoais	estão	o	futebol,	futebol	americano,	beisebol,	
documentários	policiais	e	de	história.	Eu	me	considero	uma	pessoa	inquieta	e	
inovadora;	gosto	de	pesquisar,	fazer	pequenas	invenções	e	compartilhar	esse	interesse	
com	meus	filhos	
	
Conte-nos	sua	trajetória,	formação	e	desenvolvimento	profissional.	
	
Trabalhei	em	NIC	MX	por	mais	de	21	anos	onde	fui	responsável	pela	operação	de	
nomes	de	domínio	e	endereços	IP,	serviços	a	registrar	e,	de	2006	até	à	data	
administrando	o	planejamento	estratégico,	gerindo	a	qualidade	dos	serviços	,	riscos	da	
organização,	cuidando	os	dados	pessoais	dos	nossos	clientes,	liderando	os	laboratórios	
de	inovação	e	pesquisa	e	criando	projetos	para	melhorar	a	segurança	da	informação	



	

	

no	México.		Tive	a	oportunidade	de	ministrar	alguns	cursos	e	palestras	em	diferentes	
organizações	sobre	o	funcionamento	e	gestão	dos	endereços	IP	e	nomes	de	domínio.	
Tenho	certificações	em	gerenciamento	de	projetos,	auditoria	de	processos,	entre	
outros.	
	
Conte	como	nasceu	seu	interesse	em	participar	em	LACNIC	e	qual	é	a	sua	história	
com	LACNIC.	
	
Eu	tive	de	designar	endereços	antes	dos	RIR	serem	formalizados	e	a	minha	primeira	
interação	com	um	RIR	foi	com	o	ARIN;	a	criação	de	LACNIC	representou	uma	mudança	
na	nossa	maneira	de	trabalhar	(mais	agradável	e	profissional)	e	um	orgulho	de	que	na	
nossa	região	também	as	coisas	podem	ser	feitas	corretamente.	Nesses	anos,	eu	tive	de	
servir	a	vários	membros	da	minha	comunidade	e	entender	suas	necessidades	e	
preocupações;	fui	testemunha	da	evolução	e	crescimento	da	nossa	região,	graças	a	
uma	organização	como	LACNIC,	isso	me	motiva	a	querer	fazer	parte	dessa	mudança	e	
poder	colaborar	com	minhas	capacidades	a	melhorar	a	"Internet"	da	América	Latina	e	
do	Caribe.	
	
Qual	é	a	sua	visão	de	LACNIC,	sua	missão	e	o	papel	de	LACNIC	como	fator	de	
desenvolvimento	e	crescimento	da	região?	
	
Eu	acredito	que	LACNIC	é	o	motor	de	transformação	da	região,	é	uma	organização	
comprometida	com	seus	membros	e	está	sendo	partícipe	de	uma	Internet	aberta,	
livre,	completa,	segura	e	colaborativa.	É	importante	destacar	a	forma	como	envolve	
seus	membros	na	tomada	de	decisões	como	parte	da	governança	da	organização	e	da	
inovação	que	é	feita	em	prol	de	uma	melhoria	contínua	da	nossa	comunidade.	Do	meu	
particular	ponto	de	vista,	LACNIC	deve	ser	uma	peça-chave	e	funcionar	como	
catalisador	para	reunir	os	esforços	de	todos	os	seus	membros	e	promover	de	forma	
colaborativa	a	pesquisa	das	tecnologias	da	Internet,	bem	como	a	transferência	de	
conhecimento	para	ajudar	o	desenvolvimento	e	o	bom	funcionamento	desses	recursos	
que	se	tornaram	indispensáveis	na	nossa	vida	diária.	
	
Qual	será	sua	contribuição	mais	importante	a	LACNIC	como	integrante	do	órgão	em	
caso	de	ser	escolhido	e	o	quê	te	motiva	a	nomear-se	para	dita	posição?	
	
Durante	a	minha	trajetória,	consegui	acumular	experiências	excelentes	em	diferentes	
áreas,	tendo	contato	com	vários	membros	da	comunidade,	o	que	me	levou	a	gerar	
sinergias	e	excelentes	vínculos	com	eles.	Graças	a	estas	experiências,	consegui	
desenvolver-me	positivamente	em	questões	como	planejamento,	processos,	projetos	
de	alto	impacto,	gerenciamento	e	administração	de	equipamentos	competitivos	e	de	
alta	qualidade,	o	que	me	dá	a	capacidade	de	fazer	contribuições	como	membro	deste	
órgão.	Eu	vi	nascer	e	crescer	a	Internet	na	nossa	região,	que	melhor	motivação	que	
continuar	apoiando	seu	crescimento	e	evolução	já	que	para	mim	é	uma	ferramenta	



	

	

chave	para	o	desenvolvimento	social	e	econômico	dos	países	que	fazemos	parte	de	
LACNIC.	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	


